
 
 

Compte-rendu du Comité consultatif 
de Granier, 16 octobre 2024 

 
 

 
Conseillers présents : Mmes Sandrine Besson, Malorie Ducognon, Marjorie Romanet, Chantal 
Voiron, Mrs Lionel Pellicier, Xavier Quesnel 
Elus : Ms Georges Bouty, Franck Chenal, André Pellicier 
Personnes excusées : M. Corentin Chenal, Hugo Pellicier 
 

 
Rendez-vous pour la réunion au rez-de-chaussée de la mairie pour la découverte du futur lieu où 
sera transféré la bibliothèque avec le maintien d’une salle multifonctions et la création de 
sanitaires.  
 

1. Travaux 2024 réalisés : 
 

• Réseaux humides des maisons Pellicier / Duc - route du Cormet - au chemin du Plan (via le 
Moulin). Ouverture mur porteur entre salle des jeunes et ex-local ski club pour le transfert 
de la bibliothèque          

• Réfection façades et caniveaux de la chapelle Saint Guérin à Plan Pichu        
• Entretien routes de montagne (Thiabord, cunettes route du col, élagage vie neuve.) 
• Installation d'une « guillotine » au niveau de la prise d'eau sur le bief et désensablement 

du bac de décantation au niveau de la piste de la Vie neuve  
• Pose de panneaux solaires au refuge du Cormet            
• Remplacement des barrières bois par des barrières métalliques devant la terrasse de 

l’auberge  
• Réfection de la terrasse de l’auberge (Prise en charge par l’assurance du constructeur)      

        

2. Travaux en cours : 
 

• Bouclage du réseau électrique par Enedis entre cimetière Saint Grat et transformateur 
route du Cormet 

• Rez-de-chaussée mairie : études par les services techniques de la mairie (Isolation / 
chauffage / Ventilation / électricité / ouverture d’une porte en façade/ 
remplacement huisseries/aménagement intérieur......)  
 



3. Les travaux devant débutés prochainement : 
 

• Reprise des travaux des réseaux secs et humides chemin des Rosiers et chemin du Plan 
• Remise en état de la voirie du passage de l’Etroite, suite travaux 2023 réseaux humides et 

secs  
• Terrain multi-activités route du Cormet avec création liaison piétons route du Cormet – 

salle des fêtes           
• Remplacement des barrières bois par des barrières métalliques en angle, sur la place, au 

bas du chemin de la Pige  
 

4. Reste à réaliser : 
 
Route du Carroz, suite enfouissement réseaux secs en 2022, le réseau aérien Enedis a été 
démonté mais il reste encore le réseau téléphonique à finir de démonter afin de réaliser le 
démontage des anciens poteaux. 
     

5. Travaux envisagés en 2025 : 
   
• Aménagement du nouveau local bibliothèque et de la salle attenante au rez-de- chaussée du 

bâtiment mairie + des sanitaires  
• Réseaux secs et humides quartier Créchéty et à la Thuile 
• Réfection de la cour d'école  
• Refuge de la Coire : projet de rajout d’un WC sec   
• Route du col du Cormet d’Arêches :  travaux pour la stabilisation du glissement de terrain ; à 

l’amont de Plan Pichu  
• Entretien des différents bâtiments communaux 
• Entretien des routes de montagne  
• Achat de chariots pour transporter les tables à la salle des fêtes  
• Poursuite des études pour l’installation des panneaux solaires à la STEP, et du branchement 

au réseau  
 

6. Autres sujets évoqués : 
 

• Plateforme de stockage des déchets au lieu-dit les Lavanches.  
L’utilisation tolérée de cet espace pour le dépôt de quantité modeste de déchets verts, de 
terre ou de pierres, pose de sérieux problèmes.   
Cet espace n’est plus respecté dans sa fonction première et n’est plus utilisé correctement. 
Il reste régulièrement ouvert. Des matériaux interdits y sont déposés (briques, plâtre, 
plastique, carrelage, enrobé……).  
Ce respect des règles qui, jusqu’à l’an passé, était globalement satisfaisant. La situation 
actuelle va nous amener à réglementer l’utilisation de la plate-forme. Nous 
envisageons son ouverture uniquement le vendredi et samedi ; et sur demande si 
nécessaire. 

• Des problèmes ont été détectés sur la toiture de l’église, de la chapelle de la Thuile,   
• Une demande d’aménagement est évoquée pour la salle des fêtes (coin bar / Peinture / 

éclairage, tableau électrique) 
• L’espace du sentier botanique a été partiellement pâturé par les troupeaux au printemps 

et occupé par les vaches cet automne (respect de la nature ?)  



• Dépôt de la signalétique du jardin botanique : lors de la réunion il a été convenu que les 
panneaux seraient mis dans la chapelle. Rappel : Tout usage des bâtiments religieux de 
quelque nature qu’il soit doit faire l’objet d’une demande à l’autorité compétente (dans ce 
cas le diocèse). Un abri pourrait peut-être convenir à côté des futurs WC publics accolés 
aux bâtiments de Plan Pichu : cette possibilité est à étudier pour le futur 

• Le S.I. a formulé une demande pour la mise en place de différents objets sur des lieux 
stratégiques de la commune dans le cadre d’un jeu de piste pour 2025  

• Bio-déchets :  Emplacement des bacs :  
Après un dépôt de bio-déchets dans les bacs ceux-ci doivent être impérativement 
recouverts de broyat, pour le bon fonctionnement. La Cova va organiser régulièrement 
leurs brassages.  
Rappel : si vous souhaitez obtenir gratuitement un seau pour stocker vos bio-déchets, 
contactez le service environnement de la COVA au 04 79 55 31 82  

 

7. Infos diverses : 
 
Refuge de la Coire annexe du Cormet : le plafond, le plancher et les murs du dortoir ont été 
rénovés, les matériaux sont fournis par la commune, la main d’œuvre par les exploitantes. 
 
Les Championnats de France de ski Alpinisme se dérouleront le 4 et 5 janvier 2025 ; samedi à 
Montalbert, dimanche à Granier. 
 
Une réunion publique aura lieu le mardi 28 janvier 2025.  
 

8. Demandes complémentaires : 
 
D’un marquage au sol à l’intérieur du monte-personne pour faciliter l’utilisation  
 
Du déplacement vers la buvette de l'arrêté communal de circulation à Prachanié. Ce déplacement 
nécessite une concertation plus large avant toute action. 
 
 


